

TRAUMA

de Matias Alarcón

Texto registrado en Argentores y propiedad intelectual

Personajes:

Alejandro: Treintañero, miedoso, indeciso

Niño: Treintañero, excéntrico, artista, infantil

Alter Ego: Treintañero, roquero, reo

Hola Soy yo

Comedor de un centro de adicciones, una mesa en el fondo, varios carteles alusivos, dos sillas enfrentadas, Niño sentado con una libreta y una lapicera en la mano, entra Alejandro.

Alejandro –Hola mi nombre es...

Niño –*leyendo la libreta* –Alejandro Alcorán, sentate por favor.

Alejandro se sienta

Niño –Bienvenido, te cuento las reglas del establecimiento, nos despertamos a las ocho de la mañana, se te va a asignar una tarea, generalmente van cambiando cada mes, empezarías en la cocina, primero como ayudante y después cocinando

Alejandro –Pero yo no sé cocinar

Niño –Se aprende, tampoco es un restaurante

Alejandro –Esta bien

Niño –Bien, necesito que me cuentes algo de tu vida, como llegaste a esta situación, así lo vamos anotando y tener un registro

Alejandro - ¿Algo de mi vida? ¿Como qué?

Niño -Y no se... ¿Dónde te criaste? Por ejemplo

Alejandro -En ciudadela

Niño -*escribiendo* -...dadela. Bien ¿Padres, hermanos?

Alejandro -Padre, madre y un hermano

Niño -¿Alguien más?

Alejandro -Bueno si, mi abuela y mi tío abuelo

Niño -*recordando* -Emilio...viejo loco

Alejandro -¿Perdón?

Niño -¿Qué?

Alejandro -¿Como sabes que se llamaba Emilio?

Niño -*Evadiendo* -Es una forma de decir

Alejandro -¿Como una forma de decir?

Niño -Si, una manera de decir, Emilio, Juan, Pedro...uy que viejo loco

Silencio. Alejandro se lo queda mirando extrañado

Niño -Prosigamos ¿Domicilio?

Alejandro -José Luis Cantilo 556...

Niño -7

Alejandro -9

Niño -Perdón, perdón

Alejandro -Ahora que lo decís 5567 era la otra puerta

Niño -O sea que tenías dos puertas

Alejandro -Si, pero ¿vos como podías saberlo?

Niño -No, no, yo no lo se

Alejandro –Pero dijiste 7

Niño –Fue un acto reflejo

Alejandro –¿Como un acto reflejo?

NIÑO –Claro, dijiste 5, 5, después 6 y yo dije el que le sigue...7

Alejandro –*sin mucho convencimiento* –Ah...

Niño –Bien, prosigamos, contame el recuerdo más viejo del que tengas memoria

Alejandro –¿Como?

Niño –Si, vas para atrás en tu cabeza y me decís el recuerdo más viejo que tengas

Alejandro –Y no se...es difícil....

Niño –Es importante

Alejandro –A ver...podría ser...la vez que me compraron la bicicleta

Niño –No, ese no

Alejandro –¿Cómo ese no?

Niño –Otro

Alejandro –Pero ¿qué pasa con ese?

Niño –No me sirve

Alejandro –Pero ¿Para qué es?

Niño –Un registro ya te dije, tirame otro, pensá, pensá, el más viejo

Alejandro –*recordando nostálgico* –Bueno...una vez me escondí en una caja y mi abuela...

Niño –No, ese no

Alejandro –Pero...

Niño –Uno más triste

Alejandro –¿Por qué triste?

Niño –No hables que te distraés, seguí recordando, más viejo, más atrás...

Alejandro –Pero no recuerdo

Niño –Algo que te haya pasado en la escuela

Alejandro –¿En la escuela? ...a ver...eh...tengo uno, en segundo grado...

Niño –Antes

Alejandro –¿Como antes?

Niño –Antes de segundo grado

Alejandro –Antes de segundo no creo que recuerde

Niño –Intentá

Alejandro –*pensando* –No, no se me viene nada

Niño –*incisivo* –Pensá, pensá

Alejandro –*medio incómodo* –No recuerdo te estoy diciendo

Niño –*elevando la voz* –Pensá Alejandro Alcorán ¿Cómo no te vas a acordar?

Alejandro –¿Que me gritas flaco?

Niño –*elevando más la voz con angustia* –Pensá, no es tan difícil, antes de segundo grado, pensá, pensá

Alejandro –¿Que mierda te pasa? ¿Qué es esto? Yo me voy a la mierda

Alejandro se levanta y va hacia la puerta

Niño –*Casi llorando* –Estabas en primer grado, colegio de monjas, te measte, te cambiaron el uniforme y te pusieron el pantalón en una bolsa de nylon transparente, y vos estabas ahí en la fila saludando a la bandera con la bolsa en la mano, la humillación total.

Alejandro recuerda asustado

Alejandro –¿Y vos como mierda sabes eso?

Niño –*secándose las lágrimas* –Si vamos a trabajar juntos no me podés ocultar esas cosas

Alejandro –*gritando* –Te pregunté ¿Como mierda lo sabes?

Niño *–reflexionando para si* –Se podría decir que ahí empezó todo...

Alejandro –¿Que empezó?

Niño –La introversión y todo el desastre que vino después

Alejandro –¿Que tenés todo anotado ahí...? *–le saca la libreta y la mira* –No hay nada... ¿Qué pasa?

Niño –No pasa nada, tranquilo, es parte de la rehabilitación

Alejandro *–incómodo* –Yo me voy

Niño –No podes

Alejandro –¿Como no puedo?

Alejandro va hacia la puerta y nota que está cerrada, entra en pánico, va buscando una salida por todo el espacio

Alejandro –Abrime

Niño –No puedo

Alejandro *–gritando hacia las paredes* –¡Hola! ¡Alguien que me abra por favor!

Niño –Nadie te va a escuchar Alejandro

Alejandro comienza a golpear las paredes

Alejandro –¡Ayuda por favor! ¡Ábranme la puerta!

Niño –Porque no te tranquilizas y me contás sobre ese niño con el pantalón meado en la bolsa de nylon transparente

Alejandro se abalanza contra Niño y lo levanta de la silla con las dos manos agarrándolo de las solapas de la camisa

Alejandro –¡Abrime ya!

Niño –No puedo ya te dije, contame lo del pis

Alejandro –¡¿Vos como sabes eso?! ¡¿Quién mierda sos?!

Niño –¿No me reconoces?

Alejandro —¡No!

Niño –Soy ese niño, ese niño con el pantalón en la mano, soy tu niño interior.

Alejandro lo suelta asustado, se lo queda mirando como si viera a un fantasma

Entra Alter Ego, desaliñado

Alter Ego –Hola ¿Acá es la reunión?

Niño –Si por favor, agarra una silla y sentate

*Alter Ego agarra la silla se sienta, lo mismo niño y Alejandro todavía está
desconcertado y asustado mirando a niño*

Niño –¿Nombre?

Alter Ego –Alejandro

Alejandro lo mira extrañado

Niño –¿Dónde naciste?

Alter Ego –En ciudadela

Alejandro –¿Qué es esto?

Niño –¿Familiares?

Alter Ego –Padre, madre y un hermano

Niño –¿Alguien más?

Alter Ego –Bueno si, mi abuela y mi tío abuelo

Niño, Alter Ego –*recordando juntos* –Emilio...viejo loco

Alejandro –¡¿Vos también?! ¡¿Qué es todo esto?!

Niño –Decime el recuerdo más viejo

Alter Ego –El día que nací

Alejandro –¡¿Como vas a recordar cuando naciste?!

Niño –Es totalmente posible

Alter Ego –A los 17 años en la casa de Joselo, terminamos de tomar cerveza y sacó un papel de merca –a *Alejandro* –te ofreció, tomaste y nací

Alejandro —¿Y vos quien sos?

Alter Ego —Tu alter ego

Niño —Lo creaste para poder sobrevivir

Alejandro está totalmente confundido

Alejandro —¿Sobrevivir a qué?

Niño —Al trauma de tu infancia

Alejandro —¿Que trauma?

Niño —Eso es lo que venimos a averiguar

Alejandro —*le agarra un ataque de ansiedad* —¿Que me está pasando...me volví loco no? ¿Esto es el síndrome de abstinencia? ¿Es eso?

Alejandro comienza a respirar con dificultad como teniendo un ataque de pánico

Niño —Tranquilo, ya vas a entender

Alter Ego le alcanza un vaso de agua

Alter Ego —Tomá guacho

Niño —Respira profundo, lo mejor es no pensar, dejate llevar por el proceso

Alejandro toma agua respira profundo y se va calmando de a poco

Alter Ego —*recordando y a* Alejandro —Era domingo ¿o no flaco?

Alejandro —¿Qué?

Alter Ego —El día que nací, era domingo

Niño —¿No era sábado?

Alter Ego —No, domingo

Alejandro —*resignado* —...era viernes...

Niño —¿Seguro?

Alejandro —Si...los viernes nos juntábamos en la casa de Joselo

Alter Ego, Niño —*recordando* —Viernes es verdad

Alejandro –¿Ustedes no tendrían que saberlo?

Niño –¿Porque deberíamos saberlo?

Alejandro –¿No son... yo?

Niño –¿Y?

Alejandro –¿Como y?

Alter Ego –A mí no me pidas muchos recuerdos, yo trate de olvidarlos todos

Alejandro –¿Y vos?

Niño –Vos me los hiciste olvidar

Alejandro —¿Cómo?

Niño –*señalando a Alter Ego* –Con él

Alter Ego –No nos olvidemos del mayor culpable

Alejandro –¿Quién?

Niño –El trauma de la infancia

Alejandro –¿Y cuál es el trauma de la infancia?

Niño –Ya te dije, eso es lo que venimos a averiguar

Alter Ego –¿Esta acá ese hijo de puta?

Alejandro–¿Quién?

Niño –El trauma, lo voy a traer

Alejandro –¿Cómo “lo vas a traer”?

Niño sale

Trauma

Alter Ego espía para el lado que se fue niño

Alter Ego –Apenas entra lo cagamos a trompadas

Alejandro –¿Qué?

Alter Ego –A Trauma, vos lo agarras y yo lo cago a trompadas

Alejandro –No entiendo ¿Cómo? ¿Por qué?

Alter Ego –Como porque boludo, mira lo que te hizo

Alejandro –Pero no sé si funciona así...porque no esperamos a ver que dice...

Alter Ego –¿Niño?

Alejandro –Si

Alter Ego –Es un niño, esto lo tenemos que resolver nosotros que somos grandes

Alejandro –No...no...no se

Alter Ego –¿Ves? Por esa indecisión de mierda nací yo

Alejandro —¿Qué?

Alter Ego –Y si boludo, por esa inseguridad que tenés, Trauma te hizo mierda

*Entra niño con Trauma, es un artefacto de forma amorfa y abstracta, lo apoya en el
piso, todos lo miran*

Alejandro –¿Qué es esto?

Niño –Trauma

Alejandro –*examinándolo* –Pero ¿qué es?

Niño –No sabemos, ese es el problema

Alter Ego –Es el culpable de todo

Alejandro –¿De que todo?

Niño –De tus inseguridades

Alter Ego –De tus miedos

Niño –De tu forma de ser

Alter Ego –De mi nacimiento

Niño –De mi fallecimiento

Alejandro –¿...estás muerto?

Niño –Podría decirse que si...en sentido figurado

Se sientan los tres y lo miran. Silencio.

Alejandro –¿Y qué hacemos?

Alter Ego se abalanza pegándole, Alejandro y Niño lo frenan.

Niño –Tranquilo

Alter Ego –Como querés que me tranquilice si por este hijo de puta tuve que nacer

Alejandro –¿No te gusta ser vos?

Niño –¿A vos te gusta ser vos?

Alejandro –*dudando* –No se...

Alter Ego –¿Como no sabes? La respuesta es no, ¿sino para que mierda me creaste?

Alejandro –Yo no te cree

Niño –Si, lo creaste vos

Alejandro —Pero ¿No lo creo Trauma?

Niño –Lo creaste vos por culpa de Trauma, pero lo creaste vos porque Trauma te hizo creer que yo no servía

Alejandro –¿Mi niño interior?

Niño –Exacto

Alter Ego –¿Y cómo arreglamos esto?

Niño –Hay que descubrir que hay adentro de Trauma

Alter Ego agarra a Trauma, lo da vueltas intentando mirar su interior

Alter Ego –No se ve una mierda

Alejandro –A ver ¿Puedo?

Niño –Si, si, si, esa es la idea

Alejandro hace lo mismo

Alejandro –No, no se ve nada

Niño agarra a Trauma, lo levanta contra la luz para ver si se trasluce algo, los tres miran

Niño —¿Ven algo?

Alejandro –No

Alter Ego –No...para, para

Alejandro –¿Qué?

Alter Ego –Creo que veo algo

Niño –¿Qué?

Alter Ego –Hay un moco...

Alejandro –¿Un moco?

Alter Ego –Sí, un moco en una boca

Niño –¿Vos te comías los mocos?

Alejandro –No

Alter Ego –Si, si, si, mira como lo saborea

Niño –No, no quiero mirar

Alejandro –Yo no me comías los mocos

Alter Ego - Y los de otros también

Niño –¿Como lo de otros?

Alejandro –Basta, yo no me comías los mocos les estoy diciendo

Alter Ego –Sí, los sacaba de debajo de la mesa y se los metía en la boca

Niño - ¡Que asco!

Alejandro –¡Es mentira!

Alter Ego y niño se ríen, Alejandro enojado

Alejandro –Basta ¿De qué se ríen boludos?

Alter Ego –Es un chiste huevón, no se ve nada

Alejandro –No es gracioso

Alejandro –Ya fue, me voy

Alter Ego lo agarra

Alter Ego –No podés irte

Alejandro –¿Por qué?

Alter Ego –Yo necesito morir

Niño –Y yo renacer

Alter Ego –Tenemos que saber que hay adentro de Trauma urgente

Alejandro –¿Por qué urgente?

Niño –Por la condena

Alejandro –Fue una equivocación

Alter Ego –Nos descubrieron con 20 tizas papu

Alejandro –Era de Joselo si lo sabes

Niño –Para el juez no, y si no cumplís el arreglo que te consiguió el abogado, cumplís la condena en la cárcel

Alter Ego —Necesitamos el certificado de que estas curado

Niño –Tenemos que descifrar lo que hay en Trauma

Alter Ego –Si vas preso ¿sabes lo que pasa no?

Alejandro –¿Qué?

Alter Ego –Te cogen ¿Vos querés que te cojan?

Alejandro –No

Niño –Es la última oportunidad Alejandro, mañana es la junta de evaluadora

Los tres se sientan, Alejandro está asustado, miran nuevamente a Trauma

Alejandro –Bueno, ¿Por dónde empezamos?

Niño –La idea es...

Alter Ego se abalanza nuevamente contra Trauma y le empieza a pegar, lo otros lo paran

Alejandro –Para loco tranquilízate

Alter ego se para con actitud de que lo van a retar, bajando la cabeza

Alter Ego –Se sonrió el hijo de puta ¿no lo vieron?

Niño –¡Ey! ¿Vos tomaste algo antes de venir acá? ¿No se viene drogado a internar entendiste? Y acá no se ríe nadie ¿Está bien? Como decía la idea es agilizar la memoria

Alejandro –¿Y cómo hacemos eso?

Niño –Con un juego

Alter Ego –¿Cómo con un juego?

Niño –*entusiasmado saca las cartas* –Jugamos al truco y vamos hablando

Alejandro –¿Qué?

Niño –El doctor Salusky me hacía jugar al truco y me preguntaba cosas

Alejandro –Pero eso era por que eras un niño, los psicólogos de grandes no juegan, hablan

Niño –*decepcionado guarda las cartas* –Ah...

Alter Ego –De tan chiquito fueron al psicólogo ¿Por qué?

Niño, Alejandro –Me hacía pis en la cama

Alter Ego –Bueno, pero en un niño en normal

Niño, Alejandro –Hasta los nueve años

Alter Ego –A la mierda

Alejandro –¿Vos no te acordás?

Alter Ego –Sí, creo que sí, fue en la casa de Almagro ¿No?

Niño –No, en Ciudadela

Alejandro –No, fue en Versalles

Los tres se miran

Alter Ego –¿Como puede ser que tengamos tres recuerdos diferentes?

Niño –Es totalmente factible, a ver intentemos algo más puntual

Alejandro –El primer beso

Niño –Con Natalia

Alejandro –En la casa de Mariano

Alter Ego –Beso de lengua

Festejan como machos bobos

Niño –Bueno bien, ahora probemos con...

Alter Ego –Para, para, hay una cosa que no entiendo...

Niño –¿Qué?

Alter Ego –¿Mearse de grande no es un trauma?

Niño –Si, podría decirse que si

Alter Ego –Entonces ¿no será eso lo que hay adentro?

Niño –No, no, lo de mearse es un reflejo involuntario creado por este trauma

Alejandro –Pero también se convirtió en Trauma

Niño –Todas las acciones derivadas de la formación de tu identidad a partir de este acontecimiento –*señala a Trauma* –fueron traumáticas

Alter Ego –Como un castillo de naipes

Alejandro –Domino

Alter Ego –¿Qué?

Alejandro –Efecto domino, un castillo de naipes se derrumba

Alter Ego –Y el domino también

Alejandro –Si, pero una ficha tira a la otra

Alter Ego –Y bueno, una carta tira a la otra, es lo mismo

Niño –Bueno, no importa, domino, naipes, ¿Se entendió?

Alter Ego, Alejandro –Si

Niño –Bueno ahora probemos con...

Alejandro –Pero para, hay algo que no entiendo...

Niño –¿Qué?

Alejandro –*mirando a Trauma* –¿No será la vez que me meé en la escuela e hice la fila con el pantalón en la bolsa de nylon? ¿El primer gran meo?

Niño –No

Alter Ego –Alta humillación guacho

Alejandro –Terrible

Alter Ego –Debe ser eso

Niño –No, no fue eso

Alejandro –¿Como qué no? Si es el recuerdo más viejo que recordamos

Niño –Esta bien, pero no fue eso

Alejandro –¿Por qué estas tan seguro?

Niño –Nos hicimos pis porque ya veníamos con Trauma

Alter Ego –¿Como es eso?

Niño –Recordemos

Alejandro –Escuela de monjas

Alter Ego –De curas

Alejandro –Es lo mismo

Alter Ego –¿Como va a ser lo mismo?

Niño –Si, es lo mismo

Alter Ego –Un cura no es lo mismo que una monja

Alejandro –Esta bien, pero como se dice es lo mismo

Alter Ego –¿Cómo?

Alejandro –Se puede decir escuela de monjas o escuela de curas

Alter Ego –¿Estás seguro?

Niño –Bueno no importa

Alter Ego, Alejandro –¿Como no va a importar?

Niño –Bueno, colegio religioso, ¿Les gusta?

Alter Ego –Listo

Niño –Recordemos...

Los tres cierran los ojos

Alejandro –Uniforme...

Niño –...pantalón gris...

Alter Ego –...primer grado...

Alejandro –...la maestra Estela faltó...

Niño –...y nos repartieron a otros grados...

Alejandro –...más grandes...

Alter Ego –...ganas de hacer pis...

Niño –...mucho...

Alejandro –...no puedo más de ganas de hacer pis...

Alter Ego –...solo tengo que levantarme y pedir ir al baño...

Alejandro –...solo eso, pero no lo hago...

Niño –...y me hago pis encima...

Alejandro y Alter Ego abren los ojos y lo miran a niño reprendiéndolo

Niño –¿Qué?

Alejandro –¿No podías levantar la mano?

Niño –*con angustia* –¿Delante de todos?

Alter Ego –Te levantabas y le decías me quiero echar un cloro ¿Tan difícil era?

Niño –No podía

Alejandro –¿Por qué no podías?

Alter Ego –¿Tan difícil era pibe?

Niño se va a angustiando

Alejandro –Ahí comenzó todo como me dijiste

Niño –*cada vez más angustiado* –No podía

Alter Ego –Levantabas la mano, te parabas y le decías a la maestra, o directamente salías corriendo al baño

Niño –*más angustiado* –No podía

Alejandro –¿Por qué no podías?

Alter Ego –¿Taaaaan difícil?

Alejandro –¿Por qué Niño?

Alter Ego –¿Taaaaan...?

Niño lo interrumpe enojado y llorando

Niño –Por esta mierda ¿No entienden? Por esta mierda no pude decir ni una palabra, no sé qué es, no sé qué mierda me pasó, pero no pude emitir una palabra ni atinar a decirle al nene que tenía al lado, solo sé que se me puso todo en blanco, abría y cerraba mis piernas y me hice pis encima

Niño llora, Alejandro y Alter Ego lo consuelan.

Alter Ego –Tranquilo pibe, tranquilo

Alejandro –Perdona, no nos acordábamos

Alter Ego –*mirando a Trauma* –Para mí hay que quemarlo

Niño –No funciona así

Alejandro –¿Entonces es algo antes de los seis años?

Niño –Así parece

Alejandro comienza a abrir y cerrar las piernas

Alter Ego –¿Que te pasa?

Alejandro –Nada

Niño –*con miedo* –Otra vez no

Alter Ego –¿Qué?

Alejandro –No pasa nada

Niño se asusta, revive la situación

Niño –Tiene ganas de hacer pis

Alter Ego –No seas boludo

Alejandro –No pasa nada ya soy grande

Niño cierra los ojos con pánico

Niño –No por favor, otra vez no

Alter Ego –Anda al baño boludo que estás haciendo asustar el pibe

Alejandro lo mira y sale al baño, quedan Alter Ego y Niño

Mamá

Alter Ego –¿Estas bien pibe?

Niño –Si, si, gracias

Alter Ego –¿Qué hacemos con esta mierda?

Niño –Tenemos que agilizar la memoria

Alter Ego –¿Como lo del beso de Natalia?

Niño –Si, pero tenemos que indagar más profundo, en los sentimientos

Alter Ego –¿Mamá?

Niño –Sí, pero Alejandro lo tiene muy borrado, ocultó todo

Alter Ego –Es un pelotudo

Niño –No es su culpa

Alter Ego –Hay que cagarlo a trompadas

Niño –¿Todo lo arreglas así?

Alter Ego –*peleando* –¿Y vos te seguís meando encima?

Niño –Y vos también, en el bar de Bartolo

Alter Ego –¿Como sabes?

Niño –Yo estaba

Alter Ego –Bueno, pero fue en otras circunstancias, estaba muy borracho

Niño –Igual de humillante

Alter Ego –¿Estabas ahí seguro? ¿No estabas muerto vos?

Niño –En sentido figurado, pero siempre estuve ahí, sin poder salir, sin poder ser, pero siempre presente

Alter Ego –No sabía pibe

Niño –Trate de adaptarme a la nueva identidad de Alejandro

Alter Ego –O sea yo

Niño –Sí, por eso te morías por jugar a las cartas, al pool, ¿te acordás?

Alter Ego –Es verdad, no iba a bailar, solo a bares que tuvieran billar

Niño –Y las bromas

Alter Ego –*recordando* –El meo en el Gancia de Toto

Rien

Niño –Cuando le sacamos el pantalón a Pepi

Alter Ego –Y se tuvo que ir a la casa en pelotas

Rien

Alter Ego –Cuando le robamos el cuadro de Marilyn Monroe al puto de la esquina de la fabrica

Rie solo Alter Ego

Niño –Ese no fui yo

Alter Ego deja de reír, se hace el desentendido

Alter Ego –Aah...no...era otra cosa...

Entra Alejandro

Alejandro –¿De qué se reían?

Alter Ego –*serio* –De nada sentate

Alejandro –¿Eh que pasa?

Niño –Queremos que recuerdes algo

Alejandro –¿Qué?

Alter Ego –Mamá

Alejandro –¿Qué pasa con mamá?

Niño –¿Que recordás de mamá?

Alejandro –Y nada...que se yo, si ya saben que estuvo ausente

Alter Ego y Niño se miran, Alter Ego se levanta, se va hacia atrás y se da un saque de merca

Niño –No, por favor, no

Alejandro –¿Qué haces loco de mierda?

Alter Ego vuelve, se sienta

Alter Ego –Probemos otra vez, ¿Que recordás de Mamá?

Alejandro –Ya te dije, estuvo ausente

Alter Ego se para nuevamente, niño trata de retenerlo

Niño —Basta por favor, sentate, hablemos

Alejandro —Para loco, nos van a echar a la mierda

Niño —Ecuchame Alejandro ¿Cómo ausente?

Alejandro —¿Me están jodiendo?

Alter Ego —¿Me ves riendo?

Alejandro —Te acabas de tomar tremendo lagarto no creo que te rías

Niño —En serio Alejandro, ¿Por qué decís que estuvo ausente?

Alejandro —¿No se acuerdan de las charlas con Brustein?

Alter Ego —¿Quién?

Niño —El psicólogo

Alter Ego —¿No era Salusky?

Alejandro —No, este era de grandes

Alter Ego —¿A cuántos psicólogos fuiste?

Alejandro —Me envió papá

Niño —Mamá

Alejandro —No, papá, no me acuerdo en que época, fue después de Salusky

Niño —No, fue antes

Alejandro —No, si Brustein era psicólogo de grandes, como voy a ir antes que Salusky

Niño —Brustein era el psicólogo de tu hermano mayor

Alejandro —Claro, porque era grande

Niño —Fuimos a Brustein, le presentamos el problema y él nos derivó a Salusky

Alejandro —*dudando* —No, no puede ser

Niño —Y nos llevó mamá

Alejandro —No, estas en pedo

Alter Ego –No le grites al pibe

Alejandro –No le grito, pero...–*duda* –No sé, no se...ahora me haces dudar

Alter Ego –Y fue mamá pelotudo

Alejandro –No fue mamá, si mamá...

Alter Ego se le acerca amenazante, Niño se empieza a sentir mal

Alter Ego –¿Que vas a decir de Mamá?

Alejandro –Nada...pero ya saben...estuvo ausente

Niño va perdiendo la visión, se nota que busca a sus interlocutores, Alter Ego se pone nervioso medio temblando

Niño –Definí esa palabra

Alejandro –¿Que palabra?

Alter Ego –Lo de mamá, como estaba mamá para vos

Alejandro –*confundido* –... ¿Ausente?...

Alter Ego escucha otra vez la palabra y se para abruptamente

Alter Ego –¡Es un pelotudo! yo me voy a tomar otro saque

Alter Ego se toma otro saque de merca, Niño pierde más la visión

Niño –*mirando a cualquier lado* –No, no por favor

Alejandro –*Gritando* –¿Que está pasando?

Niño –Si no recordás Alter Ego se hace más fuerte

Alter Ego –Y niño desaparece

Niño –Necesitamos que recuerdes –*llorando* –necesitamos saber que hay en Trauma

Alejandro –Bueno está bien, está bien, pero no sé qué decirles, no recuerdo mucho a mamá la verdad, siempre estaba trabajando, venia tarde y al otro día se iba temprano...

Alter Ego –¿Y? Tenía que darte de comer o ¿Vivís del aire vos?

Alejandro –Esta bien, solo digo eso, que estuvo–*dudando y mirando con miedo* –
au...sen...te...

Alter Ego se para gritando con la mano en el bolsillo, niño lo frena con las palabras

Niño –*Elevando la voz y mirando a cualquier lado* –Pará, pará, ¿Que más recordás
Alejandro?

Alter Ego –*Chasqueando los dedos* –Acá nene, acá

Niño –¿Que más recordás?

Alejandro –Nada, después me hice grande y ya fue, hice la mía

Alter Ego –¿O sea que para vos no tuviste mamá?

Alejandro –No digo eso, pero ya lo hablamos esto

Alter Ego —¿Dónde lo hablamos?

Alejandro –Mil veces lo hablamos, en admisión

Alter Ego –¿Que admisión?

Niño –Se refiere a las entrevistas psicológicas para entrar acá

Alter Ego –Pero sí tuvo una sola

Niño –Intentó internarse varias veces, esta es la única que entró

Alejandro –Bueno, no importa, ahí lo hablamos un montón de veces ¿no se acuerdan?

Padres ausentes, infancia solitaria...

Alter Ego –Ah ¿Papá también?

Alejandro –Y si, si cuando se separó no lo vimos mas

Niño –*mirando a cualquier lado* –Pero íbamos a su casa

Alejandro –Si bueno, una comida y listo

Alter Ego –No puedo creer que digas que mamá no estuvo

Alejandro –¿Me lo vas a negar?

Alter Ego –Si, lo niego

Alejandro –*Gritando con furia y desahogo* –Por favor, ¿vos justamente me vas a decir que mamá estuvo presente? Vos sos el resultado de una madre totalmente ¡Ausente!

Alter Ego se para gritando y sufriendo, saca el papel del bolsillo y se toma otro saque

Alter Ego –¡Aahhh!...Mira lo que me haces hacer pelotudo

Niño –¡No veo! ¡No veo!

Alejandro –¿Qué?

Niño –¡Me quedé ciego!

Alter Ego –Te voy a cagar a trompadas pelotudo

Alter Ego lo agarra del cuello, niño intenta meterse entre los dos tanteando

Niño –¡Basta por favor! ¡Tranquilicense!

Después de unos tironeos niño logra separarlos, se calman y se sientan

Alter Ego –*a Alejandro gritando* –¿Vos quién mierda te crees que me trajo acá? ¡¿Quién mierda te crees que me arropaba y sufría cuando llegaba en pedo?! ¿O que me iba a buscar al bar? ¿Quién me hacía un café para sacarme la borrachera? ¿Quién se quedaba hablando hasta las cinco de la mañana de que tenía que dejar de boludear? ¿Quién me abrazaba cuando yo lloraba porque no podía más con esta vida de falopa? ¿Eh? Decime guacho

Alejandro escucha asombrado sin recordar

Alejandro –Pero ¿Qué estás diciendo? Eso no pasó

Niño –Si pasó

Alejandro –No puede ser

Niño –¿Y de niño que recordás?

Alejandro –*confundido* –Ya te dije no la veía nunca porque estaba trabajando y...

Niño –¿No recordás como nos cambiaba cuando nos meábamos, nos hacía la cama y nos acostaba, cuando jugábamos a vestirnos como mujer y nos prestaba toda su ropa, cuando fue a pelear con la escuela cuando te echaron, cuando recorrió media ciudad

para conseguirte otra escuela a mitad de curso, cuando te alentó en cada una de las cosas que querías hacer como la guitarra, fotografía, cine?

Alejandro queda desconcertado

Alter Ego –Mamá siempre estuvo

Niño –Vos la borraste

Alejandro los mira, va recordando de a poco

Alter Ego –¿Ahora recordás?

Niño –Dejalo, las imágenes tardan en caer

Alter Ego –Voy a traer algo para tomar

Niño –No traigas alcohol, no se puede

Alter Ego –Me extraña araña –*va hasta la puerta y se da vuelta* –¿Y qué traigo entonces?

Niño –Una gaseosa

Alter Ego –Ok

Alter Ego sale

Recuerdos falsos

Alejandro en silencio recordando, niño recupera la visión, lo mira directamente a los ojos

Niño –¿Recordaste?

Alejandro –Si... ¿Recuperaste la visión?

Niño –Si

Alejandro –Perdoname

Niño –Esta bien, tenemos que seguir

Alejandro –¿Pero por qué no recordaba?

Niño –Por Trauma

Alejandro –¿Cómo?

Niño –Trauma hizo que te formes de una determinada manera, te hizo creer que yo no servía, me ocultó, ocultó recuerdos, te quiere manipular, nos quiere matar

Alejandro –*recordando* –Ahora recuerdo que de chico me meaba y...

Niño –Venía mamá, te lavaba y cambiaba las sabanas

Alejandro –La sensación más linda del mundo

Niño –Cuando te echaron del colegio...

Alejandro –Fue ella quien se peleó con todos los directores y recorrió toda la ciudad para encontrarme otra escuela

Niño –¿Te retó? ¿Te gritó?

Alejandro –No, me comprendió porque me echaron por...

Niño –...ser yo, escuela retrograda

Alejandro –Entonces mamá siempre estuvo

Niño –Siempre, hasta el día de hoy que te trajo hasta aquí

Alejandro –¿Y la vez que nos abandonó en aquella quinta?

Niño –¿Que quinta?

Alejandro –La quinta que alquilamos, y nos dejó solos con el tío por tres días

Niño –Nunca alquilamos una quinta

Alejandro –¿Me estas cargando? La quinta de Don Torcuato, fuimos con el Dodge todo juntos

Niño –Nunca pisamos Don Torcuato

Alejandro –No puede ser

Niño –Claro que puede ser, son recuerdos falsos

Alejandro –¿Como falsos?

Niño –Si, falsos, ya sea porque lo soñaste, porque recabaste información o simplemente porque tu mente lo creo totalmente manipulada por Trauma

Alejandro –No puede ser

Niño –Si que puede ser, por eso tenemos que saber que tiene adentro, nos está distorsionando demasiado

Entra Alter Ego con una gaseosa

Alter Ego –Acá tienen

Niño –¿Y vasitos no trajiste?

Alter Ego –No seas nene

Alejandro lo mira reprendiéndolo por niño

Alter Ego –Ah perdón, bueno del pico se toma, no hay vasos pibe ¿sí?

Niño –Bueno

Alter Ego –¿En qué estábamos?

Alejandro –a Alter Ego –¿Vos te acordás de la quinta que alquilamos?

Alter Ego –Si como no, alta quinta, la pasamos bomba

Alejandro mira a niño triunfante

Niño –Nunca estuvimos en esa quinta

Alter Ego –¿Como no? Que papá se fue a la mierda por tres días

Alejandro –Mamá

Alter Ego –Papá

Niño –Nadie, no se fue nadie

Alter Ego –¿Como no? Papá se fue

Niño –Nunca fuimos a ninguna quinta

Alter Ego –¿Como no pibe? Fuimos todos juntos con el Peugeot

Alejandro –El Dodge

Alter Ego lo mira

Alter Ego –A la quinta de Moreno

Alejandro –Don Torcuato

Alter Ego —¿Que está pasando?

Niño –Recuerdos falsos

Alter Ego –¿Es posible eso?

Niño –Obvio que si

Alejandro –Y por qué él tiene un recuerdo... falso... distinto al mío

Niño –Porque cada uno lo ve desde su lugar

Alejandro –¿Que, los recuerdos falsos pueden cambiar?

Niño –Los verdaderos también

Alter Ego –¡Me estas jodiendo!

Niño –No, hagamos una prueba, recordemos algo, tenemos seis años, estamos en la puerta de casa, miramos para adentro y vemos el árbol de navidad con la bicicleta verde. Yo ahí me recuerdo feliz

Alejandro –*extrañándose de su respuesta* –Yo triste

Alter Ego –¿Que bicicleta?

Niño –Vos lo recordás triste porque lo estas recordando con nostalgia, lo estas recordando desde éste, tu presente, encerrado en este lugar

Alter Ego –¿Y yo?

Niño –Vos borraste la felicidad

Alejandro –...y la nostalgia...

Niño –No te permitís sentir

Alter Ego –¡Esto es una Mierda!

Niño –Así como cambia un sentimiento sobre un recuerdo, fácilmente cambian los detalles y se termina creando un recuerdo totalmente distinto a la realidad

Se quedan los tres pensando, silencio

Alter Ego –Era el Peugeot

Alejandro –El Dodge

Alter Ego –El Dodge vino antes que el Peugeot

Alejandro –No, el Peugeot 504 marrón lo compramos antes que el Dodge

Niño –Chicos es un recuerdo falso

Alter Ego –Tiene razón el pibe

Alejandro –Pero los autos son reales, y el Dodge vino después

Alter Ego –Antes

Niño –Bueno no importa concentrémonos

Alejandro, Alter Ego –Ok

Silencio

Niño –El Peugeot era rojo

Alejandro –No digas boludeces era marrón

Alter Ego –Plateado

Alejandro –Mate

Alter Ego –Plateado

Niño –Era rojo chicos

Alejandro –Rojo era el Renault Fuego del padrino

Alter Ego, Niño –Es verdaaaad

Alejandro –Esto es una mierda

Alter Ego –¿Qué?

Alejandro –No poder confiar en nuestros recuerdos

Alter Ego –Ah...Si

Niño –Pero éste –*señalando a Trauma* –lo tenemos que descubrir para poder sanar

Alejandro –Bueno descubrámoslo, entre los tres podemos

Alter Ego –Dale guacho ¿cómo hacemos?

Niño –Recordando

Alejandro –Pero si no podemos confiar en los recuerdos

Niño –No, por eso hay que tratar de vivenciarlos nuevamente

Alejandro –¿Cómo?

Niño –Con meditación

Alter Ego se levanta y apaga la luz, niño mete a Trauma al medio, invita a todos a ponerse en posición de meditación alrededor de él

Teorías

Niño –Cerremos los ojos...respiremos profundamente por la nariz...exhalemos por boca...hay que indagar y tratar de ir más atrás del episodio de pis en la escuela...la respuesta tiene que estar ahí...ahora toquemos todos juntos a Trauma con las dos manos....

Alejandro toca y empieza a recibir información

Niño –¿Que vemos?

Alejandro –En esa época vivíamos en Ciudadela...

Niño –...en la casa de la abuela...

Alter Ego –...había un limonero...

Alejandro –...en el patio trasero...

Niño –...atrás un fabrica...

Alejandro –...la del tío...

Alter Ego, Niño, Alejandro –Emilio...viejo loco

Niño –¿Recuerdan algo de la fábrica?

Alejandro –Muy poco

Alter Ego –Solo la sierra que cortaba madera

Alejandro –Si, nos encantaba mirar

Niño –¿Algo más? El lugar digo, como era ¿se acuerdan?

Alter Ego –No, pero ¿Por qué es tan importante?

Niño –Porque ahí en los lugares que no recordamos estoy seguro que es donde nació Trauma

Alejandro –No, solo la sierra recuerdo

Alter Ego –Tengo una teoría

Alejandro, Niño –¿Cuál?

Alter Ego –Un tipo se cortó la mano con la sierra y nos llenó la cara de sangre

Alejandro –No

Alter Ego –No descarten tan fácil

Niño –No, nos hubieran contado nuestros padres la anécdota ¿no te parece?

Alter Ego –Es verdad

Alejandro –¿La abuela trabajaba en esa época no?

Niño –Si

Alejandro –Y papá y mamá también

Niño –Si

Alejandro –¿Y quién nos cuidaba?

Alter Ego –Sunny

Niño –¿Sunny?

Alejandro –Es verdad, te acordás que mamá nos contó que nos cuidaba esa chica

Alter Ego –Que nos llevaba a su casa

Niño –Y nos entregaba peinado a lo Gardel...es verdad

Alejandro –¿La recuerdan a ella?

Alter Ego, Niño –No

Alejandro –¿Recuerdan la casa en donde nos cuidaba?

Alter Ego, Niño –No

Alejandro –Yo tampoco...no recuerdo nada de eso

Alter Ego abre los ojos, los agarra a los dos de los brazos como si hubiera descubierto algo tenebroso, cortan la meditación.

Alejandro –¿Qué pasa?

Niño –No nos asustes, ¿qué pasa?

Alter Ego –¡Nos cogieron!

Niño —¿Qué?

Alejandro –¿Que decís?

Alter Ego –Y si, viste que pasa a los niños abusados que no recuerdan nada

Alejandro –Pero no es el caso

Alter Ego –¿Vos pibe no recordás nada?

Niño –Y no

Alter Ego –¿Algún toqueteo indebido?

Niño –No recuerdo nada de nada

Alejandro –No es eso, lo hubiéramos procesado de otra manera

Niño –¿Podemos volver a concentrarnos?

Alter Ego –Bueno es una teoría...no descarten tan fácil

Niño –Cerremos los ojos....

Todos vuelven a conectarse con Trauma

Niño –Respiremos...pasemos a la otra casa

Alejandro –Al departamento

Niño –Si

Alejandro –Entrabas al living

Niño –Estaba la estufa de leña donde poníamos el arbolito

Alejandro –Donde estaba la bicicleta

Alter Ego –No sé de qué bicicleta están hablando todavía

Niño –A la derecha la pieza de papá y mamá

Alejandro –Después nuestra pieza

Alter Ego –Después la cocina gigante

Alejandro –Con el patio del pulmón del edificio

Niño –Y listo

Alejandro –¿Y el baño?

Niño –¿Y el baño?

Alejandro –No lo recuerdo

Niño –Yo tampoco

Alter Ego los agarra de los brazos igual que antes, todos salen de la meditación y lo miran

Alter Ego –¡Nos cogieron!

Niño y Alejandro se sueltan, no le dan bola

Niño –Basta

Alejandro –Para, para, ¿No teníamos problemas de estreñimiento?

Se miran

Niño –El supositorio

Los tres fruncen el culo incómodos. Silencio.

Niño –Bueno si, una experiencia de mierda, pero lo recordamos, así que eso no es

Trauma

Silencio

Alejandro –¿Que más recuerdan?

Alter Ego –Nada más

Niño –Y después ya somos más grande, así que no pudo ser después

Alejandro –Es imposible, no recuerdo más nada

Alter Ego –Esto es una mierda

Niño está angustiado, Alter Ego agarra a Trauma y lo tira para atrás

Alejandro –¿Y si nunca lo recordamos?

Niño –Yo muero, vos vas preso y él...

Miran a Alter Ego, este recibe sus miradas

Alter Ego –¡Esto es una mierda ¿no te digo?!

Alejandro –Tiene que haber una forma

Niño –Es la única técnica que conozco

Alejandro –¿Entonces?

Niño –Tenés que esforzarte y recordar Alejandro

Alter Ego –*gritándole* –¡Recordá guacho! ¡Recordá!

Alejandro –¿Que me gritas? Ya fue, me cansé, yo me voy a la mierda, ¿de qué me sirve recordar?, ya mi vida es un desastre, seguiré viviéndola como pueda. Si tengo que ir preso iré ¿Un par de meses iré? Me chupa un huevo Y ese bicho de mierda –*señalando a Trauma* –quémelo o hagan lo que quieran. Chau. Me fui.

Alejandro se para

Alter Ego –*gritando* –¡Esto es una mierdaaaaaaaaaa! ¡Ya fue todo!

Alter Ego saca un neceser de dónde saca una jeringa, una cuchara y una cinta de goma, la saca y se la empieza a atar al brazo

Alejandro –Para loco ¿¡Que haces!?

Niño intenta hablar peor no le sale la voz, hace mímica de gritos

Alejandro –¿Y a vos que te pasa? –a *Alter Ego* –¿Qué le pasa?

Alter Ego –Se quedó sin voz, está desapareciendo por tu culpa boludo

Alejandro –Pero ¡¿qué mierda querés que haga si no recuerdo!?

Alter Ego –No se flaco, ahora me cansé yo

*Alter Ego comienza a calentar la cucharita con un encendedor, Niño grita en silencio,
Alejandro se desespera no sabe qué hacer, niño cae rendido, debilitado*

Alejandro –¡Niño! ¡Niño!

Alter Ego –Está muriendo, pobre pibe

*Alejandro lo agarra lo trata de reanimar, Alter Ego absorbe el líquido de la cucharita
con la jeringa. Se escuchan sirenas, Alejandro se para va a ver la ventana, se desespera*

Alter Ego –Cono te van a coger en la cárcel boludo

Alejandro –¡No! ¡No! –*vuelve a niño* –Niño no te mueras por favor, decime que tengo
que hacer

Alter Ego —Ya te dijo

Alejandro –*Gritando desesperado* –¡Pero no puedo recordar!

Las sirenas suenan más fuertes

Alter Ego –Chau loco

*Alter Ego apoya la jeringa en su brazo, Alejandro camina desesperado por el lugar
tratando de encontrar una solución en su cabeza, le llega una idea*

Alejandro —*gritando*—¿¡Y si no existe!?

Alter Ego frena la inyectada, las sirenas se apagan, niño tose reviviendo. Silencio

Alter Ego –¿Cómo?

Niño –*incorporándose y hablando con dificultad* –¿Como no va a existir si fue el que
me hizo quedar callado el día que me hice pis en la escuela?

Alejandro –Si, pero por ahí es una herida creada por un sentimiento de abandono o rechazo, pero muy subjetiva, una comprensión de una situación mal entendida que se convirtió en Trauma, hasta por ahí la búsqueda de ese trauma es el mismo trauma ¿se entiende?

Alter Ego –Son dos pelotudos

Niño –¿Por qué?

Alter Ego –¿Toda la vida persiguiendo a un fantasma estuvimos?

Alejandro –No se...digo...puede ser...

Niño –No me convence, ¿Por qué tenemos tantos blacks outs?

Alter Ego –¿Lo que?

Niño –Tantos «no recuerdos», hay una parte de la infancia que está totalmente borrada

Alter Ego –Y...pero no todos recuerdan la niñez

Niño –Si, pero recordamos cosas de la misma época y hay cosas totalmente ciegas, como el baño

Alejandro –Es complicado, vos mismo lo dijiste, los recuerdos se pueden manipular

Alter Ego –¿Y quién los manipula?

Alejandro, Niño –*descubriendo al mismo tiempo* –Trauma

Alter Ego –Pero si Trauma no existe, ¿entonces quién mierda nos manipula?

Niño y Alejandro se miran

Alejandro, Niño –*avergonzado* –Nosotros mismos

Alter Ego –No te digo, son dos pelotudos

Alejandro –Es una teoría

Alter Ego –Una teoría de mierda

Niño –Sea como sea, un fantasma o real, está ahí, se creó y nos jodió la vida

Alter Ego deja los utensilios de drogas, va para atrás y comienza a mear a Trauma,

Niño y Alejandro lo miran

Alejandro –¿Qué haces?

Alter Ego –Si empezó con un meo va a terminar de la misma manera el hijo de puta

Niño –*triste* –Si no sabemos no podemos sanar

Alejandro –Tranquilo nene

Alter Ego –Tranquilo pibe

Alejandro –Lo podemos resolver

Niño –¿Como?

Sanación

Alejandro –Bien, pensemos, tenemos dos posibilidades, que sea real...

Niño –Es real

Alter Ego –Esta ahí, todo meado

Alejandro –Si, pero que su nacimiento fuera un acto que no recordamos o que solo lo creamos nosotros por alguna herida emocional

Niño –Bien...seguí...

Alejandro –Igual es algo que está ahí como dice Alter Ego, todo meado

Alter Ego –Seguí guacho

Alejandro –Los recuerdos se pueden manipular dijiste

Niño –Si

Alejandro –O sea que toda nuestra memoria está sujeta a apreciaciones subjetivas

Niño –Si

Alejandro –Y esa memoria subjetiva nos forma nuestra manera de pensar, de sentir, de actuar

Alter Ego –Que mierda que es el cerebro

Alejandro –Exacto

Niño –¿Exacto qué?

Alejandro –Que todo eso es basura mental

Alter Ego –¿Como es eso?

Alejandro –Estamos condicionados por el pasado, porque no podemos salir de ahí, de esos sentimientos de memorias manipuladas, ya sea por las circunstancias del momento, por el trauma, o por lo que sea

Niño –¿Y qué propones?

Alejandro –Sacarles las caretas

Alter Ego –¿Como?

Alejandro –Son fantasmas, es basura mental como dije, pensar en eso, sea consciente o inconscientemente es traer sentimientos pasados e inventados que no existen en el hoy

Alter Ego –¿Y qué hacemos?

Alejandro –Saber que el pasado ya fue, no existe más, tenemos que comenzar a vivir el presente para poder formar otra identidad, sin Trauma, sin sentimientos viejos, sin fantasmas

Niño –Fluir

Alter Ego –¿Y eso se puede?

Alejandro –Claro que sí, el cerebro es una mierda, pero si lo sabemos manejar lo usamos a nuestro favor

Niño –Es una herramienta nada mas

Alejandro –Todos los pensamientos que no traigan paz no sirven porque están condicionados por sentimientos de miedo, de un miedo implantado por Trauma, pero que no es real, hay comenzar a confiar en la espontaneidad del momento, comenzar a vivir desde el hoy, perdonar el pasado, sanar, y... para adelante

Alter Ego –Todo muy lindo, muy new age, pero no es tan fácil controlar el cerebro

Niño –Tiene razón, las memorias traumáticas se quedan en el subconsciente creando un patrón: ante una situación X el subconsciente activa ese patrón y reaccionas de una determinada manera, vos no lo ves en tu mente, en tu consciente, entonces no podés controlarlo. Tu método no va a servir.

Alter Ego –Es una memoria oculta tatuada en tu cerebro

Alejandro –Entonces manipulemos los recuerdos que crearon esos patrones

Alter Ego –¿Como es eso?

Alejandro –Si un recuerdo nos duele, es porque lo estamos mal intencionando desde una subjetividad herida por Trauma, hay que intencionarlo otra vez

Niño –¿Vos crees que puede funcionar?

Alejandro –Probemos con uno... cierren los ojos

Alter Ego y Niño cierran los ojos, Alejandro también

Alejandro –Respiremos profundo por nariz...exhalemos por boca...Estamos en primer grado y nos hicimos pis adelante de todos los chicos

Niño –Que vergüenza

Alter Ego –La humillación total

Niño –Me vuelve la vergüenza de recordarlo nomas

Alejandro –Veamos el lado positivo

Niño –No hay lado positivo

Alejandro –Creemos uno

Alter Ego –¿Como?

Alejandro –Llenemos ese recuerdo de amor

Niño –A ver...me gusta...seguí

Alejandro –Nos meamos...el niño de al lado se da cuenta, pudo habernos señalado y así toda la clase se reía, pero no, se levantó y le fue a decir a la maestra lo sucedido al oído

Las caras de Alter Ego y Niño comienzan a reflejar paz

Alejandro –La maestra nos lleva con una monja, ésta podría haber llamado a nuestros padres para que nos fuéramos de la escuela y no hacerse cargo, pero no, amorosamente nos pidió que nos saquemos el pantalón y nos dio uno seco para que sigamos en clase.

Las caras de Alter Ego y Niño comienzan a reflejar más paz

Alejandro –Al final del día nos busca una bolsa para llevarnos el pantalón meado, nos puso una nota en el cuaderno explicándole a nuestra mamá lo sucedido, mamá la recibió, lavó nuestro pantalón y al otro día devolvimos el prestado a la monja.

Alter Ego y niño abren los ojos con una expresión de alivio

Alejandro –Ahí está, ese recuerdo ahora es un recuerdo de amor

Niño –Cambiamos el patrón del subconsciente

Alter Ego –Increíble guacho

Alejandro –Me siento mucho mejor ¿Ustedes?

Niño –Mas aliviado

Alter Ego –Con más confianza

Alejandro –Un poco más de autoestima ¿no?

Niño –Al cambiar el subconsciente, cambia totalmente la forma que ves el mundo y a vos mismo

Alter Ego –No más patrones de miedo

Alter Ego y Niño se paran, cambian de actitud, más firmes

Niño –Lo lograste

Alter Ego –Te sanaste

Niño –Me sanaste

Alter Ego —Antes de lo previsto

Niño —Yo pensé que iba a durar mas

Alter Ego –¿Cuántos días fueron?

Niño –Ya van seis

Alejandro –¿Como seis? ¿Qué está pasando?

Alter Ego –¿Que recordás antes de entrar acá?

Alejandro –*Intentando recordar* –Estaba ... ¿en lo de Joselo?

Alter Ego –Habíamos comprado demasiada papota

Niño –Tomaron de más...y Joselo tuvo que meterte los dedos para que no te tragues la lengua

Alejandro –¿Me di vuelta?

Alter Ego –Como una media

Alejandro –¿Entonces? ¿Dónde estoy?

Niño –Estas en coma en el hospital

De a poco comienza a escucharse un «beep» del electrocardiograma de un hospital

Niño –Vos siempre supiste como sanarte, pero necesitabas tocar fondo...

Alejandro —¿Esto no es real?

Alter Ego –Mas real de lo que vos te imaginas guacho

Alejandro se sienta desconcertado y medio asustado

Alejandro –¿Y ahora?

Niño –Esperemos que despiertes

Alter Ego –Y recuerdes esta sanación con vos mismo

Alejandro –Pero ¿saben si Trauma es real o no?

Niño —¿Qué importa? Ahora sabes que podés vivir a pesar de eso

Alter Ego –Como los descubriste recién

Despedida

Alter Ego –Bueno muchachos, yo me tengo que ir, vos no seas boludo, no crees más fantasmas y cuidámelo al pibe

Alter Ego abraza a Alejandro, le acaricia la cabeza a niño cariñosamente.

agarra a Trauma y va hacia la puerta

Alter Ego –Esto lo llevo conmigo, chau guachines—*De espaldas, recordando* –¡La bicicleta verde! Siiii, alto rodado

Sale. Niño y Alejandro ríen

Alejandro –Entonces ¿Vos te quedas conmigo?

Niño –Yo me quedo

Niño saca unas cartas entusiasmado

Alejandro –¿Tardare mucho en despertar?

Niño –No sé, mientras ¿Jugamos un truco?

Alejandro –Dale

Comienzan a repartir

Alejandro –Entonces ¿vos te quedas conmigo?

Niño –No te confundas, vos te quedas conmigo, yo nunca muero

Comienzan a jugar al truco, el beep del cardiograma aumenta volumen, se suma el sonido de un respirador artificial, se va fundiendo a negro mientras Alejandro juega con su niño riendo.